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　【移住者交流会を開催】 
２月２３日は、京北の移住相談コーナーを利用
し移住された方や京北でお知り合いになった方
に集まっていただき食事会を開きました。お隣
の美山から参加してくれた方や、Facebookの
案内ページを見つけて参加してくれた大学生2
名も併せて、計10名の方が集まりました。移
住したりUターンしてきた方が一同に集まる機
会はなかなか無いので、最初から最後まで皆さ
ん話が盛り上がり、和やかな雰囲気でした。 
集まっていただいたほとんどの方が、私が
何かしら移住のお手伝いをさせて頂いた方
やお知り合いだったので、私自身も参加し
ていて楽しかったです。大学生達はなぜ若
者が地方に移住するのか、といった事をテー
マに勉強をしており、移住した方達各々の
理由や住んでいて感じる事など、熱心に質
問して書き留めていました。
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　【牡丹鍋を食べました】 
２月２２日はお知り合いの方に誘っていただき解体のお手
伝いをした、イノシシをお鍋にして鍋パーティをしました。
料理の仕方が豪快な方で、写真のように大量の猪肉をドサッ
とお鍋に入れていました。こんなに猪肉が食べれるなんて、
京北などの田舎じゃないと体験できない貴重な事ですね。 
肉はまったく臭くもなく、柔らかくてほのかに良い香りが
する肉でした。こんなたくさん食べられて感無量です！ 
この日は他にも京北の知人が参加していたので近況報告な
どなど、楽しい宴となりました。 
そういえば、気のせいかもしれませんが翌日から物凄く身
体にパワーがみなぎって、3日間くらいは食べても食べて
もお腹が空いていました。猪肉パワーでしょうか。笑

【３年の任期が終了します 
早いもので、２０１６年７月に京北に着任して
から約3年が経過しました。あっという間に時
間が経ってしまいましたが、実に密度の濃い時
間を過ごせました。3年過ごした時間が、5年
間くらい過ごしたように感じます。京北に来て
からは良い事ばかりではなく、今だから言える
事ですが「何しに来てん、帰れ」「あんたはい
らん」と言われた事もあります。後悔した事も
ありますが、そんな時に良い人とたくさん知り
合う事が出来て、「やっぱり来て良かったな」
と思えるようになりました。今ではそんな事も
言われて良かったな、と良い思い出です。 
任期は終了しますが、４月以降も京北に残って
また違った形で京北を盛り上げる仕事をする予
定です。住む場所は京北のどこになるか分かり
ませんが、これからもよろしくお願いします。 
　　　3年間、ありがとうございました！ 

【京北の好きな景色】
2月に入ってから天気のよい 
日が続いているので京北の中を
巡ってみました。1枚目の写真は
潜没橋からの写真。2枚目は弓削
の畦道の風景です。京北に住ん
でいる方は見慣れた風景かも知
れませんが、こんな風景を見る
と自分の幼少期や故郷を思い出
して懐かしい気分になります。
いわゆる「観光スポット」では
ありませんが、たくさんの方に
見てもらいたい原風景です。 


